



La Universidad analiza en un foro de la CRUE cómo mejorar la transparencia en la gestión

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Representantes de catorce universidades españolas, entre ellas las de Burgos y Salamanca, en el seno de la Sectorial de Gerentes de la Conferencia de Rectores de las Universidades (CRUE), comparan en Toledo experiencias de implantación de la contabilidad analítica como instrumento para mejorar la transparencia.

Asistió al encuentro el grupo de trabajo de Contabilidad Analítica, Sistemas de Financiación y de Información de la CRUE, según informó ayer la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM).

A este grupo de trabajo, que coor-

dina el gerente de la UCLM, Tomás López Moraga, pertenecen también representantes de las universidades de Alcalá de Henares, La Rioja, Jaime I, Pablo de Olavide, Santiago de Compostela, Salamanca, Pública de Navarra, Rovira i Virgili, Illes Balears, Las Palmas de Gran Canaria, Burgos, Lleida y País Vasco.

La reunión se celebró con el objeto de poner en común las experiencias de implantación de la contabilidad analítica en cada una de las universidades en cuanto a adaptaciones realizadas, dificultades y análisis de los resultados.

También han trabajado en el establecimiento de procedimientos co-



munes y de un protocolo de interlocución ante la administración central.

Las mismas fuentes indicaron que la contabilidad analítica es un instrumento que permite conocer el coste

de las actividades y servicios que proporciona la Universidad, así como el destino de los recursos que recibe, a través de un análisis integral de la información financiera, los procesos de gestión y las estructuras.